



BILFINGER

Pressemitteilung

13. März 2019

Bilfinger veröffentlicht Geschäftsbericht 2018

Bilfinger SE hat heute den Geschäftsbericht für das Jahr 2018 veröffentlicht. Vorläufige Zahlen wurden bereits am 14. Februar dieses Jahres bei der Jahrespressekonferenz in Mannheim präsentiert.

Abrufbar ist der Geschäftsbericht ab sofort unter www.bilfinger.com, er ist sowohl in deutscher als auch in englischer Sprache verfügbar.

Bilfinger ist ein international führender Industriedienstleister. Der Konzern steigert die Effizienz von Anlagen, sichert hohe Verfügbarkeit und senkt die Instandhaltungskosten. Das Portfolio deckt die gesamte Wertschöpfungskette ab: von Consulting, Engineering, Fertigung, Montage, Instandhaltung, Anlagen-Erweiterung und deren Generalrevision bis hin zu Umwelttechnologien und digitalen Anwendungen.

Das Unternehmen erbringt seine Leistungen in zwei Geschäftsbereichen: Technologies sowie Engineering & Maintenance. Bilfinger ist speziell in den Regionen Kontinentaleuropa, Nordwesteuropa, Nordamerika und Naher Osten aktiv. Die Kunden aus der Prozessindustrie kommen u.a. aus den Bereichen Chemie & Petrochemie, Energie & Versorgung, Öl & Gas, Pharma & Biopharma, Metallurgie und Zement. Bilfinger steht mit rund 36.000 Mitarbeitern für höchste Sicherheit und Qualität und erwirtschaftete im Geschäftsjahr 2018 Umsatzerlöse von 4,153 Mrd. €.

Weitere Informationen, Fotos und Videos finden Sie unter

